

SÉNAT

Le mardi 8 janvier 1957

La séance est ouverte à 10 heures et demie du matin, le Président étant au fauteuil.

Prière.

Affaires courantes.

DISCOURS DU TRÔNE

ADRESSE EN RÉPONSE—MESSAGE DE REMERCIEMENT DE SON EXCELLENCE

Son Honneur le Président fait part au Sénat qu'il a reçu de Son Excellence le Gouverneur général un message ainsi conçu:

Les honorables membres du Sénat,

J'ai reçu avec un vif plaisir l'Adresse que vous avez votée en réponse au discours que j'ai prononcé lors de l'ouverture du Parlement; je vous en remercie bien sincèrement.

VINCENT MASSEY

PROROGATION DU PARLEMENT

AVIS

Son Honneur le Président: Honorables sénateurs, j'ai reçu la communication suivante:

RÉSIDENCE DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL
Ottawa

le 8 janvier 1957

Monsieur,

J'ai l'honneur de vous informer que l'honorable Patrick Kerwin, député du Gouverneur général, viendra au Sénat aujourd'hui, le 8 janvier 1957, à 11 heures du matin, afin de proroger la session spéciale de la vingt-deuxième législature.

J'ai l'honneur d'être,

Monsieur,

Votre obéissant serviteur

J.-F. DELAUTE

Secrétaire du Gouverneur général
(Administration)

Son Honneur
le Président du Sénat
Ottawa.

NOUVEAUX SÉNATEURS

Son Honneur le Président: Honorables sénateurs, j'ai l'honneur d'informer le Sénat que le greffier a reçu du secrétaire d'État du Canada des certificats établissant que les personnes suivantes ont été appelées au Sénat:

L'honorable Sydney John Smith

L'honorable Austin Claude Taylor

L'honorable William-Albert Boucher

L'honorable Henri-Charles Bois.

PRÉSENTATION DE NOUVEAUX SÉNATEURS

Son Honneur le Président informe le Sénat que des sénateurs attendent à la porte pour être présentés.

Les sénateurs suivants, nouvellement nommés sont présentés tour à tour, puis ils remettent les brefs de Sa Majesté les appelant au Sénat. L'adjoint au greffier donne alors lecture desdits brefs, puis les sénateurs prêtent le serment prescrit par la loi et prennent leurs sièges.

L'honorable Austin Claude Taylor, de Salisbury (N.-B.), présenté par l'honorable M. Macdonald et l'honorable M. Burchill.

L'honorable Henri-Charles Bois, de Saint-Bruno (P.Q.) (division sénatoriale de Montarville), présenté par l'honorable M. Macdonald et l'honorable M. Vaillancourt.

Son Honneur le Président informe le Sénat que chacun des sénateurs nouvellement nommés a prononcé la déclaration de qualification et y a souscrit, comme l'exige l'Acte de l'Amérique du Nord britannique, 1867, en présence du greffier du Sénat, commissaire tenu de recevoir ladite déclaration et d'en être témoin.

L'honorable M. Macdonald: Honorables sénateurs, les deux autres nouveaux sénateurs, l'honorable Sydney John Smith et l'honorable William-Albert Boucher ne peuvent malheureusement pas être ici aujourd'hui, mais on croit qu'ils arriveront avant le début de la semaine prochaine.

TRAVAUX DU SÉNAT

L'honorable W. Ross Macdonald: Honorables sénateurs, peut-être devrais-je maintenant faire part des travaux qui retiendront l'attention du Sénat d'ici à la fin de la présente semaine. Mes collègues voient que la salle du Sénat a été disposée en vue de l'ouverture officielle de la session, cet après-midi. Il sera assez long de replacer nos pupitres car nous ne disposons pas de ce qu'il faut pour les déplacer facilement. Vu ces circonstances, il est peu probable que nous puissions abattre de façon satisfaisante beaucoup de besogne avant le début de la semaine prochaine.

J'ai prié le sénateur Vaillancourt de prendre place à ma droite à titre de leader suppléant du Gouvernement lorsque nos pupitres auront été remis en place.

Des voix: Bravo!

L'honorable M. Macdonald: Il remplacera le sénateur Godbout qui est décédé peu après la fin de la dernière session.

Je crois comprendre que Son Honneur le Président propose d'ouvrir la nouvelle session par la prière, cet après-midi, après que Son Excellence le Gouverneur général aura donné lecture du discours du trône. On présentera alors les motions ordinaires, dont une tendra à constituer le comité de sélection qui